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第1509回例会
12：30〜13：30　ANAクラウンプラザホテル

国歌斉唱　われらの生業
お誕生記念月記念品贈呈
　佐々木信幸会員　８月９日
　宮本　　昇会員　８月14日
　田中　茂樹会員　８月14日
　長野　　宏会員　８月17日
　村尾　博司会員　８月18日
　沖井　　翔会員　８月21日

会長時間「会員増強及び拡大月間」
８月は会員増強月間です。会員増強はRIの最
重要課題の１つとして強調されていることは、す
でにご承知のことと思います。2710地区吉原ガバ
ナーの信条を「輝こうロータリー　ふたたび」、
基本目的を「仲間を増やそう、すべてはそこから
始まる」という思いを掲げられました。会員増強
に関して今までの多くのガバナーは熱き思いを
語っておられます。ロータリー創設から113年を
経過した今、これからロータリーはどうなるのか
という一抹の不安もよぎるところでありますが、
これからの未来100年を創造するには、区切り区
切りの評価と変革を繰り返さなくてはならないと
思います。
会員増強推進にあたり、ロータリー活動を理解
することにより、複雑化する人間社会の最も基本
的な、人間のニーズの一つである友人との親睦が
生まれます。誰でも人と人との繋がりが必要です、
全てのビジネス社会は組織であり、あらゆる職業
の人々の集まりで、お互いに助け合い、他者への
奉仕も行われるのです。ロータリーに参加し、学
んで、自己の職業や生活の中に生かしているかど
うか、自己主張に偏ることなく、人間関係を発展
させ、自身を切磋琢磨し成長する努力をしなけれ
ばならないと思います。2016年、名古屋で開催さ
れたロータリー研究会で、ジョン・F・ジャム会
長は冒頭の挨拶の中で2016年規定審議会におい
て、「ロータリーを前進させるための大胆な変更
を可能にした代表議員の方々を誇りに思う。代表
議員は、会長、例会、出席における柔軟性を高め

ることで、クラブが自主性を発揮することができ
るよう立法案を採択した。ロータリーは組織の未
来を形作る為の機会を地区、クラブ、会員に与え
ている。皆様にはロータリーを次のレベルへと引
き上げるために、それぞれができることを考えて
頂きたい」と述べられ、私達に、より一層の奮起
を促されました。「ロータリーが、しかるべき運
命を切り開くには、常に進化し、時には革命的に
ならなければなりません」
これは、ロータリー創設者ポール・ハリスの言

葉です。
�幹事報告
ロータリーの友誌・ガバナー月信・９月９日

（日）開催の創立32周年記念夜間例会案内配布の
案内。／ 10月21日（日）尾道で開催の地区大会
本登録について、参加希望者は回覧に回答のこ
と。／例会変更。／例会終了後、松田ガバナー補
佐をお迎えしてクラブ協議会を４Ｆ会場で開催。
／次週は休会。次回例会は８月21日（火）。
スマイルボックス

松田　文雄ガバナー補佐　本日のクラブ協議会よ
ろしくお願い致します。
小野　誠会員　皆様のボックスに、宴会とレスト
ランのパンフレットを入れさせていただきました。
宴会は、リーズナブルな6,000円のパーティープラ
ンです。雲海は、リーズナブルかつボリュームの
ある8,000円飲み放題パックです。勿論、トゥー・
プラス・ワンにもご利用いただけますので、皆様
お誘い合わせのうえ是非、ご利用くださいませ。
奉仕プロジェクト委員会一同　先日の早朝清掃で
は、多数の皆様のご出席を頂き、ありがとうござ
いました。暑かったですが、今年度１つ目の奉仕
事業が無事終了し、委員会として安心しました。
今後の事業にも、ご参加を宜しくお願い申し上げ
ます。
根石　英行会員　佐藤会員の社会保険労務士法人
サトーとの合同勉強会のご案内です。今回は50回
目となり、テーマは「定年延長時の労働条件」で
す。同一労働同一賃金の流れを受けて、定年後の
再雇用者や非正規雇用者と、正規雇用者の処遇の
格差の合理性が問題とされています。６月に出さ
れた二つの最高裁判決を踏まえて解説します。日
時は平成30年９月３日月曜日の午後３時から５時
までです。勉強会だけの参加は無料で、その後懇
親会も予定しておりますのでご興味のおありにな
る方はご参加ください。ご案内を配布させていた
だきましたので、出宝いたします。

（2）� 2018年8月
ロータリークラブの多様性を高めよう！



出席報告
　会員数�66名　出　席�50名　欠　席�16名
　　　　�　　　来　客�� 0名　来　賓�� 2名
　　　　�　　　ゲスト�� 3名

プログラム
外部講師卓話
「�ベスト　オブ　ミス　広島から世界へ」
Japanese�Beauty協会　代表
� 勝　さやか　氏他３名

2018ミスユニバース日本代表
加藤遊海

審査ってどんなことをするの？？

水着審査

ドレス審査

スピーチ審査

広島県代表決定

それは…

ビューティーキャンプ

があること！！

一般的なミスコンと
何が違うの？？

2017年度ミスユニバース日本代表
阿部 桃子

過去のミスユニバース日本代
表にはこんな方たちも…！！

萬田久子(1978)

児島明子(1959)☆

森理世(2007)☆

ミスユニバースの仕組み

各地方大会

日本大会

世界大会

ミスユニバース世界大会の初開催
に合わせて1952年に始まった歴史
のある大会です

経歴 │ 2000年度 ミスくれ

2002年度 広島フラワークイーン

出演歴 │ RCCテレビ 「イブニングふぉー」リポーター

RCCラジオ ラジオカー

RCCラジオ 「ごぜん様さま」パーソナリティー

広島テレビ 「弁当の日プロジェクト」リポーター

など

司会 │ ひろしまフラワーフェスティバル

広島フードフェスティバル

ミスユニバース・ジャパン広島大会

各地イベント・祭り

各種企業パーティー

結婚式 など

BEST OF MISS 広島事務局 局長
(一社)Japanese Beauty 協会 代表

勝 さやか

ミスユニバースってなに？？

BEST OF MISS 
広島から世界へ

～知られざるユニバースの中身とは～

1224号� （3）
会員増強・新クラブ結成推進月間　



ぜひ！！
広島代表が決まる瞬間を
なまで
ご覧ください！！！

ミセス広島グランプリ５０代部門優勝
折本緑

2017ミスユニバース広島代表
真部 理子

2018ミスユニバース広島ファイナリスト
宮下莉奈

2018ミスユニバース広島代表
楢崎 遥香

（4）� 2018年8月
ロータリークラブの多様性を高めよう！
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第1510回例会
12：30〜13：30　ANAクラウンプラザホテル

奉仕の理想
四つのテスト唱和
連続出席100％
　先小山英夫会員（15年）
　佐藤　二郎会員（13年）
　佐藤　克則会員（12年）
　俵　　雅之会員（11年）
　児玉　栄威会員（５年）
　長野　　宏会員（２年）
　大内田民博会員（２年）
　井上　俊博会員（１年）

会長時間「理事会報告」
本日の会長時間は、７月31日開催された理事会
の報告を致します。次の事が審議されました。
①� 合同幹事会報告
　１．ガバナー公式訪問記念品について

先般承認を受けた元広島西ＲＣ会員の野
村　鸞氏の能面「雪之小面」が広島廿日市
ＲＣ事務局に届けられたことが報告され
た。広島廿日市ＲＣ以外の各クラブは目録
をお渡ししていただくことを確認した。

　２�．「2018－19年度新旧引継正副会長幹事会」
開催についての意見交換について

　　�　８月22日開催予定の第２回合同幹事会に
おいて意見交換することとする。

　３�．第17回広島国際アニメーションフェス
ティバル案内チラシ配布依頼があり。

　４�．次回合同幹事会は、８月22日（水）
　　14：00、ホテルグランヴィアにて開催予定
②�　新会員候補のご案内があり、影久様・藤田
様の紹介がありました。
　�　８月22日入会予定。ガバナー公式訪問時、
ガバナーから記念バナーを贈呈。
③�　公式訪問（クラブ協議会）準備状況について
　宮㟢委員長…会員増強について
　曽里委員長…財団について
　佐々木委員長…戦略計画について
④�　９月プログラムについては資料の通りです。

⑤�　創立32周年記念夜間例会については
　　平成30年９月９日（日）
　　例会　18：30～　懇親会　19：00～ 21：00
　　ＡＮＡクラウンプラザホテル広島３Ｆ
⑥�　野球観戦家族例会については
　　平成30年９月４日（火）家族会　17：45
　　野球観戦　18：00 ～　対阪神
　　MAZDA�Zoom�Zoom�スタジアム広島
　　（パーティーフロア）
⑦�　今年度西南の集いご案内
　　（ホストクラブ：東京西南ＲＣ）
　　開催日：2019年５月11日（土）
　　　　　　ホテル　ニューオータニ本館
⑧　各理事役員報告
　　児玉理事…８月１日早朝清掃のお願い
　　� （８月９日経済レポート掲載）
　　宮㟢理事…例会時の幟は後方に常設する
　　佐々木理事…�無駄のないきめ細やかな予算

執行を行っています
　　桒田理事…�新しいホームページの改定の為

の協力お願い。７月号原稿
　　岩田理事…プログラムは順調に推移。
　　山國S.A.A.…新しい座席表を考えたい
⑨　その他
　�　地区指導者育成セミナーへ５名参加（岡
本・徳納・橋本・三宅・宮㟢）

　�　平原会員から出席免除の申請あり（承認さ
れました）

�幹事報告
次週開催のクラブフォーラム案内・10月21日

（日）開催の地区大会案内を回覧。未回答者は回
答を。／９月４日（火）夜開催の野球家族会の回
答は本日17時迄受付。／９月９日（日）夜開催の
創立記念夜間例会についても回答のこと。／８月
会費で同好会半期会費を請求。同好会幹事は事務
局に連絡のこと。／例会変更。／次週は公式訪問
例会並びにフォーラム。多数の出席を呼びかけ。
�スマイルボックス

熊本西南ＲＣ幹事　水野　
泰彰様　熊本西南RCより
まいりました。全国西南の
集いでは、大変お世話にな
りました。本日は、よろし
くお願いいたします。
出席報告

　会員数�65名　出　席�53名　欠　席�12名
　　　　�　　　ゲスト�� 1名

1224号� （5）
会員増強・新クラブ結成推進月間　



８
� 28

第1511回例会
12：30〜13：30　ANAクラウンプラザホテル

ＲＯＴＡＲＹ
入会式

　影久　知也会員
　（�アズデックス株式会社　代表取締役）
　推薦者：田中　朋博会員
　　　　　杉川　　聡会員

　藤田　進会員
　（Juho司法事務所　所長）
　推薦者：對馬　久子会員
　　　　　山下　哲夫会員

会長時間「打率とヒット数」
本日は、吉原ガバナーをお迎えしてフォーラム

が開催されます、ガバナーと直接お話ができる年
に一度の機会です。新しい会員にとって大変有意
義な経験になりますので、ふるって参加してくだ
さい。今年度、吉原ガバナー信条を「輝こうロー
タリー　ふたたび」基本目的を「仲間を増やそう、
すべてはそこから始まる」と示されました。広島
西南ロータリークラブに於いても、今年度、会員
目標を「目指せ会員80名！」を合言葉にスタート

プログラム
月間卓話
「�会員増強について」
� 増強委員会　折本　緑委員長

グループディスカッション　まとめ
広島西南ロータリークラブの魅力を挙げていこう
他クラブと違う良いところは？

１　全体の雰囲気
　　派閥がなくアットホームな感じがする
　�　年齢による区別がなく、フラットな人間関係
が築けている
　　怖い人がいない、ボス的な人がいない
　　強制的な付き合いがないので良い
　�　例会が楽しい→卓話が面白い・明るい雰囲気がある
２　構成メンバー
　　芸人が多い・個性的な人が多い
　　素晴らしい人格の人、仕事をしている人が多い
　　先輩方が優しい
３　奉仕活動
　　まじめに取り組んでいる
　　業者に丸投げではなく、手作りしている
　�　みんなが参加しやすい雰囲気があり、参加率が高い
　�　連帯感をもち、仲間意識の向上につながっている
　　単なる社交クラブではない
４　家族ぐるみ
　　行事への、奥様やご子息の参加率が高い。
　　奥様方同士が仲が良い
５�　姉妹クラブ　台北新東ロータリーとのかかわり
　　付き合い方が良い・刺激をしあっている
ゲスト　熊本西南ロータリークラブ　水野様より
熊本西南ロータリークラブでは…
　教育制度に力を入れている→紹介者も含めて強
制的に行う
　新人と年配者を組みにして教育しながら活動している
　入会までのステップに６段階あり、慎重に入会
を勧めている
　コネを見つけて、３人以上で入会案内をする。
　毎月第２例会を夜間例会とし、お祝い等を行っている。
　職業分類を細かくし、候補者のリスト化で増強
に力を入れている

まとめ：
広島西南ロータリークラブは、
非常に家庭的で楽しく、常識人の集まりであ
り、親睦や奉仕活動に力をいれており、ロー
タリーを楽しんでいる。

（6）� 2018年8月
ロータリークラブの多様性を高めよう！



国際ロータリー第2710地区ガバナー
吉原　久司様　寸志
出席報告

　会員数�67名　出　席�58名　欠　席�� 9名
　　　　�　　　来　客�� 1名　来　賓�� 3名
プログラム

ガバナー公式訪問卓話
RI第2710地区ガバナー　吉原　久司氏
ご挨拶
　2018－19年度第2710地区ガバナー、尾道ロータ
リークラブの吉原でございます。本日は公式訪問
に際し、皆様の友情あふれる暖かい歓迎を賜り、
心より感謝申し上げます。
　今年度は、皆様と共にロータリー活動の推進・
普及に全力で取り組んで参りますので、どうぞ、
ご支援・ご協力の程よろしくお願い申し上げます。
RI会長の強調・伝達事項及びロータリー賞
　さて、国際ロータリーの当地区における唯一の
役員であるガバナーには公式訪問に際して、バ
リー・ラシンRI 会長テーマ及び会長協調事項を
伝達するという義務が課されています。又各クラ
ブからの意見をRI に伝えるメッセンジャーの役
割も持っています。
　RI 会長は１月にサンディエゴで開催された国
際協議会で次のテーマを上げられました。
　「BE�THE�INSPIRATION」
　「インスピレイションになろう」
　色々の解釈があると思いますが私は「鼓舞する
人」「感化し・自信を取り戻させる人」としました。
　また、「ロータリーのビジョン声明」も採択さ
れました。
　「�私たちは、世界で、地位社会で、そして自分
自身の中で、持続可能な良い変化を生むため
に、人びとが手を取り合って行動する世界を
目指しています」

　奉仕における「持続可能性」をロータリーでの
合言葉としましょう。真剣にそう思うなら、10年
後、20年後、50年後、または100年後の世界、私
たちの活動が終わった後（この世を去った後）に
も末永く続く変化を生みます。私たちが決して会
うことのない人、最愛の人を含め子や孫たちの世
代の人に対しての変化をもたらしましょう。RI
会長はバハマ人で日本と同じように島国出身で
す。国土の80％を海抜１m以下で現在の予想に
よると西暦2100年までに海面が２m上昇すると、
バハマや日本のような多くの島、世界中の湾岸都
市が水没してなくなると心配され、地球温暖化を

しました。具体的な目標として会員70名達成に取
り組んでおります。アメリカ大リーグのイチロー
が40歳を過ぎてもモチベーションを維持できてい
るのは、打率ではなく、ヒット数にこだわったこ
とに秘密があるのではないか、ということです。
例えば、３割打者であれば、ある試合で、４打数
１安打では打率が下がってしまう。しかし、ヒッ
ト数に目を向ければ「今日も１本、ヒット数をの
ばすことができた」と考えることができる。つまり、
ヒット数は減らないため、いつも前向きでいられ
るというのです。ある営業コンサルタントの話、
駆け出しの頃、見込み客の名簿をもとにアポ取り
の電話をしていた。上司に「今日は何件とれた？」
と聞かれたので「50件電話して、３件しかとれま
せんでした」と答えると、上司が言ったという。「そ
ういう言い方をしているうちは、絶対に売れるよ
うにはならないぞ。『今日は３件とれました。明日
は５件とれるように頑張ります』とだけ言ってい
ればいい」。「確率」という考え方は、どうも頭でっ
かちの人間が考え出したものらしい。実際に成功
をおさめる人とは、「次の１本のヒットをどう打つ
か」を考え続ける人なのでしょう。この話は、西
南ロータリークラブの会員増強にも当てはまる考
え方ではないでしょうか。「次の入会者を、あと一
人どのようにして見つけるか」という事を、みん
なで常に考え、努力を続けていれば必ず夢は叶う
ものと思います。「成功とは、成功するまでやり続
けることである」、どんな大きな数も１から始まり
ます、皆さん一丸となり、夢を追い続けましょう。
これで会長時間を終わります。
�幹事報告
　クラブ月報配布の案内／米山梅吉記念館の館報
は受付で閲覧のこと。／９月４日（火）夜の野球
家族会チケット配布の案内。参加者は受取りのこ
と。／９月９日（日）夜の創立記念例会の未回答
者は受付で出欠を記入のこと。／広島市特任大使
の沖田孝司様からのコンサート案内（元Ｒ財団奨
学生小林良子さんも出演）を会費請求と同送。チ
ケット希望者は事務局迄。／例会終了後、フォー
ラム開催（対象者は全員）。
スマイルボックス

田中　朋博会員　川栄李奈初出演の映画「恋のし
ずく」が10／13から公開となります。弊社は川栄
李奈のフォトブック制作のため、オフィシャルで
入っております。たくさんのみなさんに観ていた
だくために、チケット10枚10,000円でご購入可能
です。ぜひよろしくお願いいたします。

1224号� （7）
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ガバナー強調事項
　１、ガバナー信条
　　「輝こうロータリー　ふたたび！」
　２、基本目的
　　「仲間を増やそう、すべてはそこから始まる」
　３、重点運営方針
　　①�　前年度に継続して2016年規定審議会での

決定事項の各クラブへの深化と情報収集
　　②�　クラブの活性化を支援し、新クラブを設

立し、会員増強する（特に女性・若人）
　　③　がん予防の普及推進とモニタリング
　　④�　ロータリー財団への寄付と補助金の積極

的な活用
　　⑤�　好ましい公共イメージを推進し、地区の

スポークスパーソンとなる
　　⑥�　地区戦略委員会とクラブ戦略委員会との

連携・協力
　　⑦　米山記念奨学会事業の理解と支援
　　⑧�　インターアクトクラブ、ローターアクト

クラブ、RYLA、青少年交換の増強・支援
　　⑨�　IT、SNS の活用促進　
　４、地区、各クラブにおいて達成すべき目標
　　①�　会員増強（会員数51名以上のクラブ純増

２名以上50名以下のクラブ純増１名以上）
　　②　RI 会長賞へのチャレンジ
　　③　ロータリー財団支援
　　　　ポリオ・プラスへの支援
� 35ドル／１名　以上
　　　　年次基金� 150ドル／１名　以上

恒久基金　ベネファクター１名以上／クラ
ブまたは1,000ドル以上／クラブ

　　　　ロータリーカードの理解と普及
　　④　米山記念奨学会支援�16,000円以上 /１名

　本年度の地区ガバナー信条を「輝こうロータ
リー　ふたたび！」基本目的を「仲間を増やそう、
すべてはそこから始まる」といたしました。
　以前、日本で占めていた１～３ゾーンのうち、
阪神・淡路大震災や東日本大震災からの会員数の
減少により、この度のゾーン編成では、ゾーン１
にインドネシア、バングラディッシュ、パキスタ
ンが入りゾーン１ bが形成されました。これら
を受け、２年後から２年間は日本から選出される
RI 理事は１名となり、それに伴い、RI 研修リー
ダーをはじめ様々なRI 役員が削減され、日本の
意見がRI に反映されることが難しくなっていき
ます。なんとか、次のゾーン見直しまでに以前の

中心とする環境問題にも力を注いでおられます。
バリー・ラシンRI会長の目標
　優先項目１「�クラブのサポートと強化」に関す

る目標
　　１、現会員を維持する
　　２、クラブの会員数を増やす
　　３、新クラブを結成する
　　４�、女性会員、40歳未満の会員、ロータリー

に入会するローターアクターの数を増やす
　優先項目２「�人道的奉仕の重点化と増加」に関

する目標
　　５�、ポリオ撲滅活動への現金寄附と地区から

のDDF寄付を増やす
　　６�、DDFを利用した地元や海外での地区補

助金ならびにグローバル補助金を増やす
　　７�、インターアクトとローターアクトが地元

のロータリークラブや地域社会と一緒に、
奉仕プロジェクト（環境関連プロジェクト
を含む）に参加するよう促す

　　８�、年次基金への寄付を増やし、2025年まで
に20億2500万ドルの恒久基金を達成する

　優先項目３「�公共イメージと認知度の向上」に
関する目標

　　９�、ポリオ撲滅におけるロータリーとロータ
リアンの役割の周知を図る

　　10�、ロータリーへの認識を高め、「世界を変
える行動人」キャンペーンを推進する

　　11�、ロータリーショーケースとアイデア応援
サイトを利用したり、クラブ史を記録する
ことでロータリークラブのプロジェクトに
対する認識を高める

　また、本年度は「会長賞」と呼んでいた賞が「ロー
タリー賞」と改変されることになり、昨年度同様、
中核的価値観に基づきロータリーの戦略的優先事
項を支えるために、次に挙げられた活動項目を達
成されたクラブを称えることになりました。
　１．クラブのサポートと強化
　２．人道的奉仕の重点化と増加
　３．公共イメージと認知度の向上
　この中から一定の項目を達成されると「ロータ
リー賞」を貰えることとなりますが、そのために
は各クラブがロータリー・クラブ・セントラルへ
の登録・更新が必要となります。ぜひ、クラブセ
ントラルの情報を登録し、ロータリー賞にチャレ
ンジしてください。また、クラブセントラルに登
録することによって、クラブ内での情報の共有・
蓄積も可能になりますので活用してみてください。

（8）� 2018年8月
ロータリークラブの多様性を高めよう！



１．岡本俊雄会長挨拶
２．公式訪問フォーラム
　⑴　開　会� 松田文雄ガバナー補佐
　⑵　吉原久司ガバナー挨拶
　⑶　各テーマについての発表と質問
　　①会員増強について� 宮﨑真会員増強委員長
� ＆折本緑増強委員長
　　②ロータリー財団について

� 佐藤克則
� ロータリー財団委員長
　　③戦略計画について� 佐々木宏戦略計画委員長
　⑷　講　評� 吉原久司ガバナー
　　　随行幹事所感� 今岡寛信随行幹事
　⑸　閉　会� 松田文雄ガバナー補佐
３．謝　辞� 山下幸彦副会長

ガバナー公式訪問フォーラム
日時　2018年８月28日（火）　13：40～15：00
場所　ANAクラウンプラザホテル３Ｆ「カトレア」

に向かって INSPIRATIONになりましょう。
ガバナー紹介
吉原　久司（よしはら　ひさし）氏
［所　　属］　尾道ロータリークラブ
［職　　歴］　吉原胃腸科外科病院　院長
［職業分類］　外科医
［主 公 歴］　�尾道市介護保険施設連絡協議会会

長・尾道市医師会副議長
［ロータリー歴］　2004年３月　　入会
　　　　　　2012～2013年　会長

大口寄付者（レベル１）・ベネファ
クター・ポールハリスソサエティ
第２回米山功労者・米山功労法人

随行幹事紹介
今岡　寛信（いまおか　ひろのぶ）氏
［所　　属］　尾道ロータリークラブ
［勤 務 先］　今岡製菓㈱　代表取締役会長
［職業分類］　菓子製造
［ロータリー歴］　1993年５月　入会
　　　　　　2003～2004年　幹事
　　　　　　MPHF１回
グループ７ガバナー補佐紹介
松田　文雄（まつだ　ふみお）氏
［所　　属］　広島城南ロータリークラブ
［勤 務 先］　（医）翠星会　松田病院　理事長・院長
［職業分類］　精神科病院
［ロータリー歴］　1995年３月　入会
　　　　　　2000～2001年　幹事
　　　　　　2004～2005年　会長

MPHF１回・ベネファクター・第
２回米山功労者

ように３ゾーンとも日本人で奪還したいという思
いから、本年度は地区内新会員全員に、入会記念
バナーを贈る計画です。このバナー（氏名・クラ
ブ名・入会年月日を明記）をクラブ入会式、ガバ
ナー公式訪問での入会式などクラブ会員の前での
イベントで贈呈し、新会員のモチベーションを高
めたいと思います。私たちが大切にしている「決
議23 ‐ 34」や職業奉仕の理念がRI の中でどん
どんと忘れ去られていっている現状を憂い次の
ゾーン改定までに何とか以前のように３ゾーンを
日本で形成するようになろうと思い今更ながら会
員増強（質・量とも）に力を注ぐこととしました。
　また、国際ロータリーはここの所、会員数や積
極的な奉仕活動も伸び悩み、進歩を止めているよ
うに思えます。会員減少を止める方策として、
2016年の規定審議会で大胆なクラブの柔軟性を認
める変革をしました。しかし、会員数の減少（2016
年規定審議会変更後・約5000人減少）に歯止めが
かからず、さらにクラブ間格差も話題に上ってい
ます。「これを変えてはロータリーでなくなる」
課題と「これを変えなければ生き残れない」課題
を、クラブ戦略計画委員会で真剣に検討していた
だきたいと思っています。
地区大会参加のお願い
　①記念ゴルフ大会　2018年10月19日（金）
� 尾道うずしおカントリークラブ
　②本会議　１日目　2018年10月20日（土）
� 尾道国際ホテル
　③本会議　２日目　2018年10月21日（日）
� びんご運動公園
国際ロータリー第110回年次大会
　2019年６月１日～５日　ドイツ　ハンブルグ
結語
　皆様方には、RI 会長テーマとガバナー信条を
充分に理解していただき、クラブの目標を達成さ
れますことを、切に願います。
　ロータリーは岐路に立っています。輝ける明日
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佐々木宏
戦略計画委員長

ディスカッションテーマ
『⻄南ＲＣを魅⼒あるクラブにする為に！ 〜⼊りたいクラブとは？〜』

意見：
評価できるところ
○人脈ができる

○雰囲気がよい（年齢、年数、性別など）

○実行力がある

○会の内容

5

ディスカッションテーマ
『⻄南ＲＣを魅⼒あるクラブにする為に！ 〜⼊りたいクラブとは？〜』

意見：
高めていきたいところ
○３大義務を確実にすることが当たり前であるクラブになる

○雰囲気がよい分、厳しさがないと感じることがある

検討すべきところ
○西南にとっての適正人数とは

○退会防止への取り組み

○転勤がある会社の後任を確実にする取り組み

6

戦略計画委員会

１） ２００７年ＣＬＰ導入時に特別委員会として設置

２） 戦略計画の立案 改定

アンケートやフォーラムにより

＊ クラブの現状はどうか（クラブの長所 短所）

＊ クラブは何をめざしているか（ビジョン）

＊ どのようにしてビジョンを達成するか

＊ 目標の達成の進捗はどうか

３） 会員への周知 広報

事業計画書に掲載 卓話の実施

戦略計画委員会

ディスカッションテーマ
『⻄南ＲＣを魅⼒あるクラブにする為に！ 〜⼊りたいクラブとは？〜』

意見の中から具体的な方法：

入会前の人へ検討
○入会希望者や予備軍となる人にどう伝えるか検討する

○ゲスト参加者への笑顔の対応

○ゲスト参加者のテーブルには直近入会者を付けて
体験談などの話しを聞いてもらう

7

戦略計画策定の基本的考え方

1） 明るく、大胆にして活力あるクラブを実現することを目標としたビジョンと
行動指針を策定する。

２） 中核となる価値観（すなわち親睦、高潔性、多様性、奉仕、リーダーシッ
プ）をロータリー活動の基本的な理念とする。

４） 策定されたビジョンを達成するために各年次毎に具体的な年次計画を

立案し実行する。（年次毎の事業計画）

３） 会員のロータリー活動に対するモチベーションを上げる方策を考慮する 。

ディスカッションテーマ
『⻄南ＲＣを魅⼒あるクラブにする為に！ 〜⼊りたいクラブとは？〜』

意見の中から具体的な方法：

例会時の検討
○卓話講師の選定

○話しが面白く楽しい講師

○例会前後などの時間に先輩や若い人へフォローをする

8

ディスカッションテーマ
『⻄南ＲＣを魅⼒あるクラブにする為に！ 〜⼊りたいクラブとは？〜』

意見の中から具体的な方法を抽出

○夜の会合を増やす
（ＧＭなど場合によっては、お酒も飲める夜の集まりを増やす）

○女性会員を増やす
（女性を増やせば男性も増える）

○異業種同士のかかわりを増やす
（お互いを知り合い勧誘のきっかけになる）

9

アンケート調査 １

１ クラブの現状について 単位％

良い 普通 悪い 回答数

明るさ ４１．７ ５８．３ ０ ３６

大胆さ １３．９ ８０．６ ５．５ ３６

活力 ２５．０ ５８．３ １６．７ ３６

○夜の会合を増やす

○女性会員を増やす

○異業種同士のかかわりを増やす

9

2017年度 非公式ながら

１０年会の発足

アンケート調査 ２

２ クラブの長所 短所 単位％

強い 普通 弱い 回答

奉仕活動 ７１．４ ８．６ ２０．０ ３５

親睦 ８０．０ ８．６ １１．４ ３５

行事への参加 ２２．９ １１．４ ６５．７ ３５

コミュニケーション ３６．１ １１．１ ５２．８ ３６

ロータリー情報 ３０．６ １３．９ ５５．５ ３６

運営管理 ５０．０ ２５．０ ２５．０ ３６

2018年度は正式に

特別委員会として『１０年会』を設置

9

2017年度 非公式ながら

１０年会の発足

2017年度中に

１０年会参加者のうち３名が入会

2018年度会員増強委員会の取り組み
１、会員への会員拡大意識の醸成１

→幟旗の作成（作成済）

２、会員への会員拡大意識の醸成２
→第４例会での定時報告

３、会員への会員拡大意識の醸成３
→担当例会実施（８月２１日実施）

４、会員拡大の情報発信１
→HPで会員情報の充実

５、会員拡大の情報発信２
→拡大チラシの作成（作成済）

4

中核となる価値観

ロータリアンとしての基本的な考え方のガイドライン（何を優先させるか、
どのような行動をとるか）を示したもの。当クラブの基本指針とした。

私たちは、親睦を通じて生涯にわたる友情をはぐくみ、国や文化を超え

た理解を促します。

私達は高潔性をもって約束を守りぬき倫理を守ります。

多様性を誇るロータリーはさまざまな考え方をつなぎ、多角的なアプロ

ーチで問題に取り組みます。

私達は奉仕を通じてリーダーシップと職業のスキルを生かし

地域社会の問題に取り組みます。

CLPと戦略計画（２）

ロータリーは毎年会長をはじめとして全ての

理事役員や委員長が交代します。

CLPでは戦略計画をたて、その戦略計画に調和す

る事業計画を立案して実行することにより、クラブ
の一貫性 継続性を保持し、よりクラブの活性化、
強化を図ることを推奨しています。

≪参考文献≫
・広島⻄南RC事業計画書
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広島⻄南ロータリークラブの会員数の推移
会員数
1986年～1987年：41
1999年～2000年：71
2005年～2006年：67
2006年～2007年：64
2007年～2008年：64
2008年～2009年：60
2009年～2010年：63
2010年～2011年：63
2011年～2012年：61
2012年～2013年：57
2013年～2014年：62
2014年～2015年：62
2015年～2016年：65

2018-2020年
の目標は
８０人

会員数
2016年～2017年：65
2017年～2018年：62
2018年～2019年：66
2019年～2020年：？

⻄南ロータリークラブの現状
2018年7月1日現在
９０歳 代： １名 （1.52％）
８０歳 代： ４名 （6.06％）
７０歳 代：１２名 （18.18％）
６０歳 代：１４名 （21.21％）
５０歳 代：２０名 （30.30％）
４０歳 代：１２名 （18.18％）
３０歳 代： ３名 （4.55％）

会員平均年齢 60.23歳

2015年当時
８０歳 代： ３名 （4.61％）
７０歳 代：１２名 （18.46％）
６０歳 代：２１名 （32.30％）
５０歳 代：１６名 （24.61％）
４０歳 代：１０名 （15.38％）
３０歳 代： ３名 （4.61％）

会員平均年齢 60.56歳

西南RC戦略計画

「ロータリーの目的」を達成するためのクラブ

のあるべき姿すなわち目標（ビジョン）を示し
その 目標を達成するための基本的な考え
方や行動指針を表したもの。

クラブの一貫性、継続性を保持して活性化、強化

を図るために重要なものである

2015年実施の会員増強フォーラムから

CLPと戦略計画（1）

RIが効果的なクラブとなるための具体的な最善の
管理的枠組みを示したもの。

西南RCは２００７年に独自のCLPを導入して

１ 組織の大幅な変更

２ 事業計画策定の手順の明確化

３ 単年度から継続性へ

４ 戦略計画の策定

西南RC戦略計画の概要

「ビジョン」

私たち広島西南ロータリークラブは「ロータリーの目的」の達成を

目指して、効果的クラブの要素に取り組み、五大奉仕部門に基づ

いて成果あふれる奉仕をすることを推進し

明るく大胆にして活力のある奉仕組織を目指すものである

「中核となる価値観」

親睦 高潔性 多様性 奉仕 リーダーシップ

ガバナー公式訪問フォーラム
会員増強について

2018年8月28日（火）

会員増強委員会 委員⻑ 宮﨑 真

増強委員会 委員⻑ 折本 緑

1

広島西南ロータリークラブ戦略計画について

広島西南ＲＣ

戦略計画委員会

宮﨑真会員増強委員長

　　　　　　　

　　　　　　　●

●

●

●

ｶﾞﾊﾞﾅｰ
１人当たり

目標＄
会員数
（期末）

目標＄ 実績 ﾍﾞﾈﾌｧｸﾀｰ

2008-09 諏訪G 110 60 6,600 10,480 梶本 154,056円
2009-10 岡田G 110 63 6,930 9,000 平原 180,000円
2010-11 前田G 110 63 6,930 8,332 石井②　白築 1,430＄
2011-12 田村G 120 61 7,320 7,759 山下(哲) 9,15＄
2012-13 大之木G 120 57 6,840 7,050 曽里
2013-14 沖田G 150 62 9,300 9,300 田中 310＄
2014-15 金子G 150 62 7,620 9,715 林本 930＄
2015-16 東G 150 62 7,030 9,901 木村 2,170＄
2016-17 田原G 150 65 9,750 10,560 杉川 2,345＄
2017-18 藤中G 150 62 9,300 10,174 室﨑 2,170＄

●

●

●

●

●

２名
●  １回 １９名

２１名
前回の規定審議会では柔軟性、多様性が取り上げられ、時間的にも予算的にも若い人が入会しやすいよう配慮がなされ
RI会長の優先目標にも女性会員、４０歳未満の会員を増やすとの項目があります。
一方年次基金への寄付を増やし、2025年までに２０億2500万ドルの恒久基金を達成するとあるが、今後地区の目標も
増加するのでしょうか？

PHF       　　　２２名
　　　　 　　　　　４４名

ﾍﾞﾈﾌｧｸﾀｰ　２回

　　　　　　２回　１７名（ポイント含む）

MPHF　　５回　　１名

　　　　　　3回　　3名
　　　　　　４回　　1名

１１月の財団月間にEREYを実施、更に１００万ドルの食事やスマイル予算から補填して何とか地区目標を達成している
新会員には財団の事業や仕組みを理解頂いた上で寄付をお願いすべきと考え入会後すぐにはお願いできないと考えている
一度に多くのPHFをお願いすると次の年が困るので控えめにしている。
ポリオの寄付目標についても日本の目標が30＄に対し当地区は35＄となっている。

点字グループ「つぼみ」へパソコン3台寄贈
湯来町　「愛命園」へ焼きいも機を寄贈

寄付目標については年々増加傾向にある上、米山奨学会もあり、目標達成に苦慮している

現状会員の状況（現会員数66名）　

「心臓病を守る会」　デイキャンプ（包ヶ浦）
「津田子供の家」国際文化交流体験

問題点

使途指定寄付への協力　２億ドルのチャレンジ協力
ポリオ15＄/１人
無
ポリオプラス5＄/1人 財団セミナーで30＄要請
ポリオ15＄/１人
ポリオ35＄/１人
ポリオ35＄/１人
ポリオ35＄/１人

大口寄付冠名寄付は無し

使途指定寄付（ポリオ） 地区補助金事業
年次基金寄付及び恒久基金寄付

２０１８年８月２８日　広島西南ロータリークラブ　財団委員会

ロータリー財団国際親善奨学生　ウイーンへ

広域公園梅の園　ベンチ設置

東北紙芝居100本プロジェクト

毎年我がクラブでは財団寄付目標については、毎年地区の目標が会長方針の中に盛り込まれている

(広島西南RCの寄付状況  -  事業報告書より）

毎年次基金寄付及び使途指定寄付（ポリオ）に対する寄付額は地区目標を達成している
毎年年次基金寄付については新会員を中心に３名程度PHFになって頂くよう依頼
既にPHFの方には半額ポイントを利用してMPHFへのお願いをする年もあり本年も実施する。
また、その年の会長がﾍﾞﾈﾌｧｸﾀｰとなる慣習があり毎年会長が恒久基金に寄付している

ゲイツ財団補助　41＄/１人

佐藤克則
ロータリー財団

委員長

（10）� 2018年8月
ロータリークラブの多様性を高めよう！



●　平和公園早朝清掃に参加した子ども達よりお礼の寄せ書き　●

経済レポート　８月７日号掲載

広島経済レポート　８月９日号掲載

1224号� （11）
会員増強・新クラブ結成推進月間　



2018-2019年度　第2回理事・役員会　議事録

日　時：2018年７月31日　13時45分～
場　所：ANAクラウンプラザホテル広島４Ｆ
出席者：岡本（俊）、山下（幸）、徳納、橋本、
　　　　奥田、室㟢、佐々木、岩田、桒田、
　　　　宮㟢、児玉、山國、三宅

会長挨拶（岡本（俊）会長）
　１か月が無事終わりました。議題について十分
な審議をお願いしたい。
議事
　Ｐ５　８月21日1510回例会　会長時間参照

第３回理事役員会
　平成30年９月４日（火）13：45 ～ ANAクラウ
ンプラザホテル広島

直前会長講評
　室㟢直前会長「皆さん良く審議されている。引
き続き頑張ってください」
閉会挨拶（山下（幸）副会長）
　「次回ガバナー補佐が来られる。よろしくお願
いしたい」との掛け声で閉会した。

佐々木信幸　９日
宮本　　昇　14日
田中　茂樹　14日
長野　　宏　17日
村尾　博司　18日
沖井　　翔　21日

会員誕生日

８月の会員記念日

パートナー誕生日入　会　月 創　業　月

伊藤英彦夫人　亜紀様　７日
吉田栄壮夫人　まゆみ様　９日
田中茂樹夫人　岳子様　13日
平原一彦夫人　 緑 様　15日
佐古雄司夫人　真弓様　16日
宮㟢　真夫人　敬子様　21日
末廣浩一郎夫人　香織様　22日
奥田　實夫人　紘子様　29日

遠崎　秀一　Ｈ18年 藤崎健次郎　日本建設㈱広島支店�Ｓ30年
岩田　智博　㈱中国道路施設� Ｈ11年
三好　清隆　㈱ミヨシ� Ｓ25年
折本　　緑　ゆめみらい㈱� Ｓ49年
佐古　雄司　キョーリツコーポレーション㈱� Ｓ25年

掲　示　板

９月行事予定
❖�９月４日（火）13：45 ～
　第３回理事役員会� ANAホテル４F
　17：45 ～
　野球観戦家族会� マツダスタジアム
❖�９月23日（日）10：00 ～
　地区補助金事業（森林保全活動体験）他
　大竹市松ヶ原町「松ヶ原子ども館」付近
　メークアップ行事�with�津田子供の家の子供たち
10月行事予定
❖�10月２日（火）18：30 ～
　新会員歓迎会�グランドインテリジェントホテル
❖�10月21日（日）10：00 ～
　地区大会（びんご運動公園）

DONATION
8  月 年度累計

ス マ イ ル 69,000 円 209,000 円
善 意 の 箱 9,434 円 30,023 円
100万ドル 53,130 円 99,498 円

公共イメージ委員会GM プログラム委員会GM（8月度）
日　時　平成30年８月29日（水）　
　　　　18時30分～
場　所　横川橋　康次郎
参加者　桒田、長野、田中、井上、
　　　　山田
特別ゲスト　岩田

７月から新しくリニューアルした
会報誌の次号編集会議と反省会を
行いました。

　８月７日八丁堀の「庭の山椒」で、
藤崎委員長、岩田理事、奥田会員、
田中和之会員、徳納幹事が参加し
てプログラム委員会GMが開催され
ました。寝させない例会を合言葉に
卓話講師を検討しました。多くの意
見や卓話講師候補が検討されて、和
気藹々と会は進行しました。田中会
員の推薦の居酒屋は雰囲気が良く、
楽しい時間を過ごせました。

好漢クラブ８月開催 芝楽会
日　時　平成30年８月22日（水）
　　　　18時～
場　所　ステュディオ　グリオット
参加者　村尾、田中、
　　　　戸田さん（元会員）、
　　　　木村さん（元会員）、
　　　　今井さん（元会員）、
　　　　古林さん

※�新しいメンバー募集中です。

　８月25日に千代田OGMゴルフ倶
楽部で８月度芝楽会を12名のメン
バーで開催しました。
　スタート時は小雨混じりでした
が、徐々に天気も回復してみなさ
ん気持ちよくラウンドされていま
した。結果は１位�佐々木宏会員�２
位�藤崎健次郎会員�３位伊藤英彦会
員。次回は９月24日（月祝）芸南
カントリークラブで開催します。

（12）� 2018年8月
ロータリークラブの多様性を高めよう！



広島西南RC　７月度個人別出席状況一覧表
（メークアップ期間の都合上１ヶ月前を掲載しております）

名…名誉会員　■…出席免除会員　○…ホームクラブ出席　△…メークアップ　×…欠席

2018年９月25日

発　行　広島西南ロータリークラブ
　　　　会長　岡本�俊雄　幹事　徳納�武使
　　　　事務所　広島市中区基町6-78
　　　　　　　　リーガロイヤルホテル13F
　　　　TEL 082-221-4894 FAX 082-221-4870

編　集　会報資料委員会

　会報資料委員会に配属されました。
１年間どうぞよろしくお願いいたしま
す。８月末にはガバナーをお迎えして、

いろいろとお話をうかがうことができました。
西南ロータリーも80名という会員増強を目指し
ています。若い人達が増えてもっと活気あるク
ラブとなることを期待しています。�（山田　泰子）

氏　名 3 10 17 24 31 出席率
1 荒木　　攻 △ × × × ○ 40%
2 萬歳　幸治 ○ ○ △ ○ ○ 100%
3 藤崎健次郎 ○ ○ ○ ○ ○ 100%
4 平原　一彦 ○ ○ ○ ○ ○ 100%
5 林本　正継 ○ ○ ○ ○ ○ 100%
6 平石　雅史 ○ △ ○ ○ △ 100%
7 橋本　幸範 ○ ○ ○ ○ ○ 100%
8 石井　和彦 ○ ○ ○ ○ △ 100%
9 岩田　智博 ○ ○ ○ ○ ○ 100%
10 伊藤　英彦 ○ △ ○ ○ △ 100%
11 井上　俊博 △ △ ○ ○ ○ 100%
12 稲田　健二 ○ △ △ ○ ○ 100%
13 梶本　尚揮 ○ ○ ○ ○ ○ 100%
14 桒田　博正 ○ ○ △ ○ ○ 100%
15 児玉　栄威 ○ ○ ○ ○ ○ 100%
16 河原　英二 ○ ○ △ ○ ○ 100%
17 栗原　佑哉 △ △ ○ ○ ○ 100%
18 三好　清隆 ○ × × × ○ 40%
19 村尾　博司 ○ ○ ○ ○ ○ 100%
20 宮本　　昇 ○ ○ ○ ○ ○ 100%
21 室﨑　雅宣 ○ ○ ○ ○ ○ 100%
22 宮﨑　　真 ○ ○ ○ ○ ○ 100%
23 三宅陽一郎 ○ ○ ○ ○ ○ 100%
24 水谷　耕平 △ △ △ △ △ 100%
25 根石　英行 △ ○ △ ○ △ 100%
26 長野　　宏 ○ △ ○ ○ △ 100%
27 奥田　　實 ○ ○ ○ ○ ○ 100%
28 小川　光博 ○ ○ △ ○ △ 100%
29 岡本　俊雄 ○ ○ ○ ○ ○ 100%
30 折本　　緑 ○ ○ ○ ○ △ 100%
31 小野　　誠 ○ ○ ○ ○ ○ 100%
32 岡本　倫明 △ ○ △ ○ ○ 100%
33 大内田民博 ○ ○ △ ○ △ 100%

氏　名 3 10 17 24 31 出席率
34 沖井　　翔 △ ○ ○ ○ ○ 100%
35 佐々木　宏 ○ ○ ○ ○ ○ 100%
36 白築　忠治 ○ ○ ○ ○ ○ 100%
37 曽里　　裕 ○ ○ ○ ○ △ 100%
38 杉川　　聡 ○ ○ ○ ○ △ 100%
39 先小山英夫 ○ ○ ○ ○ ○ 100%
40 佐藤　二郎 ○ ○ ○ ○ ○ 100%
41 佐藤　克則 ○ △ ○ △ ○ 100%
42 杉本　清英 ○ ○ ○ ○ ○ 100%
43 末廣浩一郎 △ △ △ △ △ 100%
44 佐々木信幸 ○ ○ ○ ○ ○ 100%
45 佐古　雄司 △ ○ ○ ○ ○ 100%
46 新藤幸次郎 △ △ ○ △ ○ 100%
47 佐藤暖以子 ○ ○ △ ○ ○ 100%
48 田中　茂樹 ○ △ △ ○ ○ 100%
49 谷口　公啓 ○ △ △ △ △ 100%
50 遠崎　秀一 ○ △ ○ △ △ 100%
51 寺本　真司 ○ △ ○ △ ○ 100%
52 俵　　雅之 △ △ ○ △ △ 100%
53 徳納　武使 ○ ○ ○ ○ ○ 100%
54 對馬　久子 △ ○ △ ○ ○ 100%
55 田中　朋博 ○ ○ △ ○ △ 100%
56 田中　和之 ○ ○ △ ○ ○ 100%
57 高鍋　　徹 ○ ○ △ ○ ○ 100%
58 上田　直治 ○ ○ ○ ○ ○ 100%
59 漆原　健夫 ○ ○ ○ ○ ○ 100%
60 山本　　豊 ○ ○ ○ ○ ○ 100%
61 山下　哲夫 ○ ○ ○ ○ ○ 100%
62 吉田　栄壮 ○ ○ ○ ○ ○ 100%
63 山下　幸彦 ○ ○ ○ ○ ○ 100%
64 山本　春男 ○ ○ ○ △ ○ 100%
65 山國　　豊 ○ ○ △ ○ ○ 100%
66 山田　泰子 ○ △ ○ ○ ○ 100%

1224号� （13）
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　今年８月６日に広島は73回目の原爆の日を迎えます。広島西南ロータリークラブでは例年この時期に世
界平和への願いを込めて、平和記念式典の会場となります平和公園の清掃活動を実施しています。今年は
会員35名、児童養護施設「津田子供の家」の小学生から高校生までの児童20名と職員の方６名の総勢61名
で清掃活動を行いました。
　晴天の下、午前７時に集合し、用意した清掃道具を手に当クラブ30周年記念事業として以前公園内に寄
贈した記念碑案内板を中心に清掃を行いました。ロータリアンはゴルフクラブをほうきに持ち替え頑張り
ました。高学年の子供たちは学校でいつも掃除をしていますから、大人以上に手慣れた手つきで落ち葉な
どを集めていきます。低学年の子供達は草抜きや拭き掃除など熱心に頑張っていました。ロータリアンと
子供たちが一緒に汗を流すことができて、暑くはありましたが、さわやかな達成感を共有できたと思います。
　清掃終了後は近くの会場にて朝食をとり、第２部として被爆体験の語り部さんの講演を聞きました。今
では被爆体験を語れる人も多くはなく、子供たちは熱心に聞き入っていました。
　今回の活動は社会奉仕委員会と青少年奉仕委員会が中心となって、普段忘れがちな平和の有難さや核問
題への意識付けなど、広島に在住するものとして、ロータリアン・児童のどちらにも大変有意義な活動と
なりました。

広島西南ロータリークラブ社会奉仕活動
「平和公園早朝清掃」

平成 30年８月１日　奉仕プロジェクト委員長　児玉栄威


